En la Facultad de Arquitectura y Diseño de la Universidad Mayor 738 Hoy abre sus puertas la Primera

Feria del Libro Usado

n España la Feria del Libro usado es todo un acontecimiento: los Reyes inauguran personalmente el evento, que reúne a miles de libreros, los que ofrecen lo mejor de su antigua mercadería.

En Chile no exista una iniciativa similar, por eso la Universidad Mayor concretó la idea de
presentar en Santiago la Primera
Feria del Libro Usado, una actividad que pretende mantenerse en
el tiempo y que se abrirá hoy a las
20 horas en la recién restaurada
Facultad de Arquitectura y Disefio de esa casa de estudios.

En la ocasión se ofrecerá al público una exposición de cerca de 14 librerías, las que presentarán y venderán lo más destacado de su existencia.

El rector de la Universidad Mayor, Rubén Covarrubias informó que la entidad que encabeza está realizando desde hace dos años actividades de extensión y que proyectaron una feria de esa naturaleza para este verano "que nos dimos cuenta que son muchos los ratones de biblioteca, que solemos ir a los barrios de libreros de viejo", manifestó.

Covarrubias prometió que esta Primera Feria tendrá una amplia oferta de títulos, calidad y contenidos, "lo que permitirá fomentar el hábito de la lectura porque se ofrecerán libros a precios razonables".

Lo mismo aseguró el librero Luis Rivano, quien fue el encargado de invitar a los expositores:

-Ofreceremos títulos interesantes y muy baratos para crear el incentivo de recorrer las librerías de usado -opinó.

El ya tradicional librero señaló que para estimular las visitas al evento cultural, los expositores reforzarán su oferta con curiosidades:

-Yo, por ejemplo, llevaré unos tomos de las memoria del gobierno de Manuel Montt y cosas de lectura masiva, de esos que se pueden llevar a 200 pesos.



Fachada de la recién restaurada sede de la Universidad Mayor, donde se realizará la feria. Arriba, el rector, Rubén Covarrubles.

Cupo limitado

Luis Rivano les planteó participar a varios libreros de San Diego, Plaza Diego de Almagro y Providencia:

-A todos les encantó la idea y casi inmediatamente se me terminaron las invitaciones -recuerda.

Ellos mismos fueron los que se pusieron de acuerdo, en su mesa organizativa, qué títulos llevarían

-Los libreros de viejo tienen experiencia de años y ellos mismos tienen clasificaciones de temas, editoriales y autores - informó Covarrubias.

Según los organizadores, la actividad pretende convertirse en una tradición en las actividades culturales, por lo que espera que esta primera experiencia tenga éxito de compras y visitas:

-Es posible que por ser la primera, esta feria tenga defectos en su organización o tamaño, pero la idea es que sea del agrado de todos —dijo Covarrubias, quien también señaló que posiblemente las siguientes ediciones se realicen también durante el mes de febrem:

-A pesar de lo que pueda pen-

sar la gente, este mes es muy bueno ya que hay personas que ya han salido de vacaciones y muchas de provincias que la psan acá. Esperamos que ellos también visiten esta interesante exposición manifiesta Covarrubias, mientras que Rivano opina que ésta será una excelente ocasión para, que los visitantes "sepan lo que es cachurear entre los libros".

-Para que resulte una buena experiencia todos llevaremos de todo. Así las personas podrán ver a su regalado gusto en una especie de mercado de las pulgas del libro usado.